

GAGNANTE AUX PRIX LES ARTS ET LA VILLE

Chasse aux œuvres de la MRC de La Vallée-du-Richelieu

McMasterville, le 2 novembre 2023 – La MRC de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est fière d'avoir remporté le prix Culture et développement, municipalité de 100 000 et plus, lors de la 24^e édition des Prix les Arts et la Ville 2023 pour le projet culturel « Chasse aux œuvres ». C'est durant l'événement La culture à voix haute, à Drummondville, qu'a eu lieu la remise des prix dans quatre catégories, le 1^{er} novembre dernier, réunissant les membres de Réseau Scènes et les membres du réseau Les Arts et la Ville.

La MRCVR félicite Sabrina Brochu, conseillère en développement culturel, qui a été l'instigatrice et maître d'œuvre de ce projet, sans oublier la grande collaboration du Service des communications et de tous les autres Services en soutien de la MRCVR. Le jury a souligné l'originalité du projet ainsi que la mise en valeur des lieux du territoire par l'art.

« *Tous les projets finalistes sont absolument une source d'inspiration pour le développement culturel des communautés. Nous sommes tellement fier(-ière)s de nos artistes locaux(-ales) actif(-ive)s qui contribuent à définir notre identité régionale. Ce prix Culture et développement souligne les efforts d'organisation d'une activité créative, dynamique et ludique qui a motivé plusieurs artistes à se dépasser ainsi qu'à faire sortir des citoyen(ne)s sur le territoire.* », souligne la préfète de la MRCVR et mairesse de la Municipalité de Saint-Jean-Baptiste, madame Marilyn Nadeau.

Soulignons que les villes de Beloeil et de Chambly ont également été récompensées dans d'autres catégories. La vallée du Richelieu se réjouit du bouillonnement culturel sur son territoire et de la reconnaissance des projets créatifs d'artistes d'ici.

La soirée a rassemblé des diffuseurs, gestionnaires municipaux en culture et élu(e)s, et représente un moment privilégié pour souligner la contribution des artistes, travailleur(-euse)s culturel(le)s et acteur(-trice)s du milieu municipal. Le réseau Les Arts et la Ville outille les communautés des francophonies canadiennes afin qu'elles utilisent pleinement le potentiel de la culture pour développer durablement leurs milieux de vie et renforcer le tissu social.

Les Prix Les Arts et la Ville sont décernés en collaboration avec les partenaires du Réseau Scènes :

- Artiste dans la communauté | Conseil des arts et des lettres du Québec
- Culture et développement | Artpublic
Population de 20 000 personnes et moins
Population de 20 000 à moins de 100 000 personnes
Population de 100 000 personnes et plus : **MRCVR**
- Citoyen de la culture Andrée-Daigle | Union des municipalités du Québec : **Beloeil**
- Aménagement | Télé-Québec
Population de 20 000 personnes et moins
Population de 20 000 à moins de 100 000 personnes : **Chambly**
Population de 100 000 personnes et plus

CHASSE AUX ŒUVRES RÉCOMPENSÉE

Rappelons que l'événement inédit du printemps 2023 était une compétition artistique amicale regroupant quatre équipes composées de quatre regroupements d'artistes de la région qui ont créé 100 œuvres d'art en un seul jour. Les créations ont fait l'objet d'une chasse aux œuvres ludiques pour la population, sous forme de rallye avec indices, dans les lieux culturels, patrimoniaux, municipaux et touristiques de la vallée du Richelieu. Pour en apprendre plus sur les quatre collectifs d'artistes et revoir les 100 tableaux créés et distribués, consulter [le site](#).

Ce projet a été réalisé grâce au soutien financier du gouvernement du Québec et de la MRCVR, dans le cadre de l'Entente de développement culturel.

À PROPOS DE LA MRCVR

La Municipalité régionale de comté de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est un organisme municipal à portée régionale qui regroupe les municipalités et les villes de la vallée du Richelieu, soit : Beloeil, Carignan, Chambly, McMasterville, Mont-Saint-Hilaire, Otterburn Park, Saint-Antoine-sur-Richelieu, Saint-Basile-le-Grand, Saint-Charles-sur-Richelieu, Saint-Denis-sur-Richelieu, Saint-Jean-Baptiste, Saint-Marc-sur-Richelieu et Saint-Mathieu-de-Beloeil. Son mandat est d'exercer les pouvoirs et les responsabilités que lui confèrent la *Loi sur l'aménagement et l'urbanisme* ainsi que le *Code municipal du Québec*. Couvrant un territoire d'approximativement 134 000 habitant(e)s, l'organisation interagit au niveau de l'aménagement du territoire et de la mobilité, du développement agricole, culturel, économique, social et touristique, de la sécurité incendie, des cours d'eau et des matières résiduelles. La MRCVR assume également la responsabilité de certains mandats que lui confèrent ses municipalités et villes ainsi que divers organismes partenaires.